



心をこめて、6年生を送ろう

3月1日（金）に6年生を送る会があります。お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えるための催しです。今年は、全校の児童が体育館に集まり、6年生に感謝の気持ちを伝えます。2年生も5クラスで歌と呼びかけの発表を準備しています。歌は、「ありがとう6年生」です。心を込めて歌のプレゼントを贈ります。

2年生はそのほかにも、卒業式を彩る体育館入り口壁面の飾りを、時間をかけて作成していきます。

今年は5年ぶり、全員の児童が6年生と対面で発表することになりますので、6年生に向けた一人一人の感謝の思い、応援の思いが伝わりますように！



雪解けによる事故に注意！！

歩道にはたくさんの雪が積まれており、一面雪に覆われていますが、寒気は次第に緩んできています。

登下校あるいは放課後、屋根のつららを取って遊んだり、例年、除雪によってできた雪山のてっぺんを歩いたり、氷や雪玉を投げて遊ぶ子どもの様子が見られていることから、各学級で指導しているところです。

これから、雪解けに伴う事故が多発する時期です。ご家庭でも、今一度子ども達に注意を呼びかけてくださいますようお願いいたします。

また、3月から、愛の鐘は5時となります。日が長くなってきたとは言え、路面は滑りやすく、雪山により見通しが悪い状況もあります。帰宅時刻の確認とともに交通安全にも気をつけるよう、合わせて話していただければと思います。



教科書を学校においています！

先週からタブレットを毎日持って帰っています。そのため、先週から国語、算数以外の教科書を学校に置いています。ご承知おき下さい。

学校に置いている教科書・・・生活科、道徳、音楽、図工、書写

ノートを更新される場合は・・・

2年生も残すところ1ヶ月ほどです。懇談でもお知らせしましたが、もし、今後ノートを更新することがありましたら、3年生で使用する規格のものを用意されても構いません。3年生になって使用するノートの規格は次の通りです。

- 国語・・・10mm方眼5mmリーダー入
- 算数・・・10mm方眼5mmリーダー入 ※どちらも同じ規格です。